



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

90 m²

Réf. 7_10765 RM

790 000 €

Bandol

Maison à vendre (83150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BANDOL à proximité des commerces, dans un environnement calme et verdoyant et bénéficiant d'une vue dégagée mer villa T4 d'environ 90m2 à rénover sur 1100m2 de terrain vue mer. La villa se compose d'une entrée, une pièce de vie principale donnant sur terrasse, cuisine donnant sur jardin, deux chambres et une salle de bain. A l'étage une chambre donnant sur terrasse vue mer. Piscine, garage, Cave RARE SUR LE SECTEUR !

Bandol close to shops in a calm and green environment and benefiting from a clear sea view. Villa T4 of approximately 90m2 to renovate on 1100m2 of land with sea view. The villa consists of an entrance, a main living room opening onto a terrace, a kitchen opening onto a garden, two bedrooms and a bathroom. Upstairs, a bedroom opening onto a sea view terrace. Swimming pool, garage. NOT USUAL HERE !

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

